## THIGNONVILLE

## Christophe Faure quitte la scène

C'est sur une estrade de fortune installée à la salle communale que Christophe Faure, maire de Thignonville, a présenté les vœux de la commune aux habitants, samedi 25 janvier.

« Quand je suis arrivé quelqu'un m'a dit: "La Beauce n'a pas d'histoire". Je peux, 40 ans après, vous affirmer que non seulement c'est faux, mais, même avant les Romains, il y avait de la vie. Ce territoire est riche d'enseignements. » Il regrette ne pas avoir vu naître la commune nouvelle, projet avorté qui aurait associé les communes au pays sarmate.

« En 1980, notre population était de 180 habitants. En 2020, au dernier recensement, nous sommes 411, avec un quart en dessous de 20 ans », a-t-il déclaré. « Un potentiel de jeunes, respectueux, qui fournit deux à trois pompiers volontaires et que



Jean-Claude Bouvard, président de la communauté de communes du Pithiverais ; Marc Gaudet, président du Département ; Christophe Faure et Jean-Pierre Sueur, sénateur.

l'on voit assister à l'aide aux devoirs donnée par les bénévoles le samedi. Ils travaillent sur nos ordinateurs obsolètes mais qui ont le mérite d'exister et d'être toujours utiles », a ajouté le maire.

Il a alors remercié tous ceux qui l'ont accompagné. « Au bout de 15 ans de mandature et 20 ans de service républicain, j'ai apprécié une population faite de ruraux et de jeunes couples venus de la région parisienne qui ont contribué à l'animation communale. »

Après avoir ajusté ses lunettes, il a annoncé :
« Vous aurez bien compris
que je prends ma retraite
et tends le relais pour que
se forme une nouvelle
équipe. Je dis haut et fort
"avancez-vous, faites acte
de candidature, n'hésitez
pas". Un travail formidable
vous attend. Je vous envie.
Ah! Si j'avais dix ans de
moins!»

Jean-Pierre Sueur a ensuite remis la médaille du travail à Chantal Malbranche et Yannick Bailly pour leurs 20 et 30 ans respectifs au service de la municipalité.